
Protokoll der Schulparlamentsitzung vom 07.04.2022   

Anwesende s. Anwesenheitsliste 

Zeit 19:30 – 21:15 Uhr 

Ort Videokonferenz 

Protokoll Michaela Redecker  

 

TOP Inhalt 

1. Begrüßung Das Schulparlament ist beschlussfähig. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 

2. Berichte aus 
dem Schulleben  
 
2.1  Rückblick 

Klassenspiel „Andorra“ (Max Frisch), 12. Klasse 
Fr, 18.02., Sa, 19.02.  20:00 Uhr 
So, 20.02.  18:00 Uhr 
Mo, 21.02.  Schüleraufführung (Klassen 8-11, ggf. Klasse 12 der RSS, Witten) 
Die Aufführungen waren sehr gelungen! 
 
Karnevalsfeier Klassen 5-7 
Am 25.02.2022 wurden kleine Ausflüge unternommen, anstatt in der Schule zu feiern.  

 
Oberstufensprechstunde 
Die Klasse 11 haben am 10.03.2022 in der RSS Witten an einer Oberstufensprechstunde 
teilgenommen. Die Schüler*innen fanden die Veranstaltung sehr informativ, es konnten im 
direkten Austausch mit einzelnen Lehrern zu Unterrichtsfächern Fragen geklärt werden. 

  
Besuch der Ausbildungsmesse „Einstieg Köln“  
Am 01.04.2022 haben die Klassen 10 und 11 die Messe in Köln besucht. Viele Firmen und 
Institutionen aus dem In- und Ausland, die Ausbildungen anbieten, waren mit Ständen 
vertreten. Einige Schüler*innen sind mit neuen Berufszielen nach Hause gefahren. 
Insgesamt wurde der Besuch als gewinnbringend empfunden und sollte jährlich 
durchgeführt werden. 
 

2.2  Vorblick Karnevalsfeier Klassen 1-4 
Am 08.04.2022 wird in der Unterstufe ein Verkleidungsfest gefeiert. Jede Klasse hat ein 
bestimmtes Oberthema. 
Klasse 1: Märchen 
Klasse 2: Tiere 
Klasse 3: Handwerkermarkt 
Klasse 4: Germanen 
 
Klassenspiel „Arsen und Spitzenhäubchen“, 8. Klasse 
Die Aufführung wird auf folgende Termine verschoben: 
Fr. 29.04., vormittags Schüleraufführung  
Fr, 29.04., Sa, 30.04. 20:00 Uhr 
So, 01.05. 18:00 Uhr 
 
Frühlingsfest 
Das Frühlingsfest am Samstag, dem 14.05.2022 11-16 Uhr ist in Planung. 
Nach Absprache mit dem Gesundheitsamt findet ggf. eine Monatsfeier statt. 
Das Fest wird als schulinterne Veranstaltung geplant. 



Vorstellung der Zwölftklassarbeiten 
Die Jahresarbeiten werden am  17./18.05.2022 vorgestellt. 
 
Forum Eurythmie 
Das Forum Eurythmie findet vom 26.-29.05.2022 statt, ab Mi (25.05.) wird aufgebaut. 
 
TT-Platte (Antrag der Klasse 8) 
Die TT-Platte wird unter dem Vordach vor dem Handarbeitsraum erst nach der 
Treppenhaussanierung aufgestellt, da der Platz zunächst als Lagerfläche für Baumaterial 
und Geräte benötigt wird. 
 

 
3. Berichte aus 
Arbeitskreisen 
und Gremien 

Pädagogische Konferenz 

Bericht von den Konferenztagen 
o Stundenplanoptimierung (Umstrukturierung in der 10./11. Klasse) 
o Gewaltprävention an der BV (Vorgabe vom Bund der Waldorfschulen) 

Schuleigenes Konzept ist in Arbeit 
 
Stand der Dinge: „Aufreißen“ von Klassentüren 
Anfang des Jahres wurden vermehrt Klassentüren während des Unterrichts (teilweise 
mehrmals in einer Stunde) von außen unvermittelt aufgerissen. Dadurch wurde der 
Unterrichtsprozess gestört und die Türen beschädigt. 
Nach einzelnen Gesprächen hat sich die Situation erheblich verbessert. 
 

Schülervertretung 

Schul-Banner 
Die aktuellen Banner an der Schule sind mittlerweile etwas verblasst. Für den von 
der SV angeregten Austausch steht zurzeit kein Geld zur Verfügung. Das bisherige 
Banner war eine Sachspende. 
 
Gegenseitige Rücksichtnahme 
Die Lautstärke im und vor dem Gebäude ist nicht nur während der Pausen sondern 
auch während des Unterrichts sehr hoch. Die Schüler*innen der Oberstufe bitte 
darum, insbesondere zu Klausurzeiten Rücksicht zu nehmen. 
Idee: Vielleicht kann ein „Klausuren-Raum“, der nicht zum Schulhof hin ausgerichtet 
ist, eingerichtet werden. 
 
Frühstücksangebot 
Nach den Osterferien wird es in den großen Pausen von der Küche ein 
Frühstücksangebot geben. 

 
Bauerhaltungskreis 
Der Bauerhaltungskreis hat mit dem Vorstand vorrangige Projekte zum Gebäudeerhalt 
abgesprochen. 

 
Küchenkreis 
Für die Arbeit im Küchenkreis konnte Frau Zwilling gewonnen werden. Interessierte Eltern 
sind herzlich willkommen! Die Kontaktaufnahme ist direkt bei Sarah Graf oder über das 
Schulparlament möglich. 
 
Arbeitskreis soziale Dreigliederung 
Der Gesprächskreis zur sozialen Dreigliederung hat seine Treffen wieder aufgenommen. 
Interessent*innen können sich bei Sarah Graf oder dem Schulparlament melden.  



4. Verschiedenes Verkehrssituation an der BV 
Es wurde von der SV Gefahrensituationen in folgenden Bereichen ermittelt:   
- widerrechtlich haltende/parkende Autos im Kreisverkehr und entlang des Altgartens 
- die unübersichtliche Ausfahrt vom Parkplatz. 
Das Ordnungsamt wird eine Ortsbegehung durchführen und prüfen, ob  die 
ausgeblichenen Halteverbotsschilder ggf. ausgetauscht werden müssen. 
Weiterhin gibt es die Möglichkeit, widerrechtlich abgestellte Fahrzeuge dem 
Ordnungsamt zu melden. 
 bitte in Elternabenden das Thema ansprechen und darum bitten, dass Halteverbot zu 
berücksichtigen. Zum Halten und Parken bitte den Parkplatz nutzen.  
 Die Konferenz bittet den Kindergarten, das Thema in mit den Eltern zu besprechen. 
 
Weitere Ideen im Rahmen der SP-Sitzung :  
 Kreisverkehr ggf. morgens symbolisch sperren 
 alle Kinder sollen die letzten 250m alleine laufen  
 die Schuleinfahrt sperren  
 den Parkplatz nur für Mitarbeiter*innen freigeben 
 Sammelplätze für einen „Walking Bus“ einrichten 
 Bildung eines Ausschusses 
 
Erste Hilfe Kurs für die Oberstufe 
Die pädagogische Konferenz hat entschieden, dass an der Blote Vogel Schule kein Erste-
Hilfe Kurs angeboten werden soll. Es wird kein Anknüpfungspunkt an die 
Unterrichtsinhalte der Oberstufe gesehen und zugleich würden hohe Kosten entstehen. 
 
Drachenbootrennen 
Vor den Sommerferien gibt es  in diesem Schuljahr viele Termine, teilweise sogar 
Überschneidungen. Die Blote Vogel Schule wird dieses Jahr nicht geschlossen am 
Drachenboot-Rennen teilnehmen, da  der Fokus zunächst auf das interne Schulleben und 
die Schulgemeinschaft gerichtet werden soll.  
Einzelnen Klassen bleibt die Teilnahme freigestellt.  
 

6. Ausblick  nächste SP Sitzung 
09.06.2022 

7. laufende 
Anträge und 
Prozesse 

Antrag: „Anstellung eines Sozialpädagogen an der Schule“  
Der Antrag ist in der Pädagogischen Konferenz wahrgenommen worden. Zurzeit wird der 
Bedarf ermittelt und eine Arbeitsgruppe „Gewaltprävention“ wurde gegründet. Diese 
entwickelt ein Konzept und ermittelt in Absprache mit dem Vorstand die zu erwartenden 
Kosten. Eine Stelle für Sozialpädagogik wird vom Land wahrscheinlich nicht refinanziert. 
 

Antrag: Errichtung einer Tischtennisplatte  

(s.o.) 

 

Antrag: Transparenz und Beteiligung aller Mitarbeitenden (11.04.2019) 

- ist zur Bearbeitung im Lehrerkollegium 

- Satzungsänderung wird in der Lehrerkonferenz vorbereitet (nächste Wahl steht in ca. 
2 Jahren an) 

- Ergänzend wird ein Ausschuss gegründet.  
Mitwirkende  sind herzlich willkommen und können sich bei Ilka Neserke oder dem 
Leitungsteam des Schulparlaments melden. 

 



Anwesenheit 
Delegation von: Name * Name Vertreter* 

Klasse 1: Jochen Sievers Stefanie Gutsch 

Klasse 2: Robert Reinholdt  

Klasse 3: Felix Stehle Martin Heinze 

Klasse 4:   

Klasse 5: Holger Intress  

Klasse 6: Robert Bundfuß 
Jörg Ludemann,  
Michaela Redecker 

Klasse 7:   

Klasse 8: Sarah Graf  

Klasse 9: Katja Suerken  

Klasse 10:   

Klasse 11:   

Klasse 12:   

Lehrer-Kollegium Unterstufe: Stefan Baum  

Lehrer-Kollegium Unterstufe: Veronika Kakas  

Lehrer-Kollegium Mittelstufe: Henrike Kühn  

Lehrer-Kollegium Mittelstufe:   

Lehrer-Kollegium Oberstufe:   

Lehrer-Kollegium Oberstufe:   

Schüler/In Klasse 10:   

Schüler/In Klasse 11: Sonja Bonhage  

Schüler/In Klasse 12: Leonie Grenda  

Vorstand:   

Verwaltung/Küche/Hausmeister:   

OGS:   

weitere Eltern: Katrin Grote   

weitere Lehrer/Innen:   

weitere Schüler/Innen:   

Sonstige Teilnehmer/Innen:           

 


